



Trotz Regengüssen ließen sich die Festbesucher den Tag nicht verderben.

Foto: Klaus Sartorius

Bands heizen mit Rock und Blasmusik ein

Schwimmbadfest: Zahlreiche Gäste trotz Regengüssen

AMORBACH. Trotz widrigem Wetter, das kühle Temperaturen und Regengüsse parat hielt, haben am Wochenende zahlreiche Besucher beim zweitägigen Schwimmbadfest dem Freibad seine Verbundenheit gezeigt.

Die Klingenberger Cover-Band »Four on One« eröffnete den Samstagabend mit Rocksongs jüngerer Datums und spielte auch zwei interessante Eigenkompositionen. Danach übernahmen die Lokalmatadoren »Ohne Gewähr« die Bühne und gaben bekannte Rock- und Bluesnummern aus vier Jahrzehnten in bewährter Manier zum Besten.

Der Frühschoppen fiel am Sonntagvormittag durch den Regen buch-

stäblich ins Wasser, so dass die Amorbacher Stadtkapelle erst zum Mittag aufspielen konnte. Von nun genossen die Besucher ihr Schwimmbadfest und ließen sich vom Wetter den Spaß nicht mehr verderben. Die Jugendkapelle des südlichen Landkreises beschloss am Nachmittag das musikalische Programm.

Karl-Heinz Schwing, Vorsitzender des Vereins »Freunde des Freibades Amorbach 1921«, war von der Teilnahme der Bevölkerung, überaus zufrieden. Es zeige ihm, wie wichtig diese gesundheits- und gesellschaftsfördernde Einrichtung für viele sei und dass es sich doch immer wieder lohne, dafür zu kämpfen. *sar*